



L'Association "LES AMIS DE NOEL DU FAIL" entretient la mémoire de ce "Rabelais breton". Elle a organisé le 1er festival de musique classique avec le Quatuor Amôn.





"Ce festival créé pour mettre l'accent sur le goût pour l'histoire de la province et l'harmonie naissant entre lieux privilégiés et musique classique" a pour scène, la façade du petit Manoir du Château-Letard à Saint-Erblon



Le festival s'est déroulé à la tombée du jour, "évocation autant littéraire que musicale, pour un moment de détente et de paix"

